



Alejandro García (segundo por la izquierda), con su diploma. | Foto USAL

Un alumno de Los Sauces gana la I Olimpiada Agroalimentaria de la región en Tecnología Industrial

El alumno del IES Los Sauces, Alejandro García Llamas, se ha proclamado ganador de la I Olimpiada Agroalimentaria y Agroambiental de Castilla y León en la categoría de Tecnología Industrial por la Universidad de Salamanca (USAL). La Olimpiada consistió en la resolución de una prueba tipo test en las modalidades de Biología, Tecnología

Industrial y Ciencias de la Tierra y Medioambientales. Cada una de estas tres modalidades de la competición coincide con asignaturas que son cursadas por los alumnos de 2º de Bachillerato, además de estar estrechamente vinculadas con las distintas titulaciones pertenecientes a las Ingenierías Verdes de las cuatro universidades de Castilla y León.